

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Saat ini, perkembangan dunia usaha mencetuskan istilah baru yaitu *holding company* atau perusahaan induk. Maksud dari *holding company* adalah perusahaan yang umumnya memiliki pengendalian atas satu atau lebih perusahaan lain yang dikenal sebagai anak perusahaan atau lini bisnis. *Holding company* umumnya tidak memiliki operasi bisnis yang signifikan sendiri, namun bertindak sebagai pemegang saham utama yang memiliki andil serta kebijakan pengambil keputusan utama atas anak perusahaan atau lini bisnis yang dimilikinya.

*Consumer goods* merupakan perusahaan yang menyediakan barang atau kebutuhan pangan yang sering dibutuhkan terus menerus oleh para konsumen seperti halnya produk makanan. Perkembangan industri *consumer goods* dalam beberapa tahun terakhir terus berkembang sehingga tidak jarang investor tertarik untuk berinvestasi kepada industri ini. Penduduk Indonesia memiliki jumlah yang sangat besar sehingga memiliki potensial pasar yang signifikan sehingga industri *consumer goods* dapat menghasilkan produk yang dapat dikonsumsi oleh masyarakat secara terus menerus.

Jika dibantu oleh bahasa visual berupa konten komunikasi visual, maka pesannya dapat tersampaikan dengan baik dan juga meninggalkan kesan. Komunikasi visual dipilih sebagai sarana menyampaikan pesan karena 70% dari total reseptor indra manusia diproses secara visual melalui mata yang kemudian diproses menuju otak (Few, 2006). Kehadiran produk komunikasi visual memiliki berbagai macam tujuan, salah satunya adalah menyampaikan informasi serta promosi di sosial media dan juga sebagai penopang utama dalam proses produksi yang diyakini bahwa sektor ini dapat meningkatkan produktivitas dan penjualan produk dari PT Widodo Makmur Perkasa Tbk secara efisien.

PT Widodo Makmur Perkasa Tbk merupakan perusahaan yang bergerak pada sektor *consumer goods & agriculture commodity*, berlokasi di Cilangkap, Jakarta Timur. Perusahaan ini memiliki lima unit lini bisnis terintegrasi seperti peternakan, komoditas pertanian, pengolahan daging, peternakan unggas, dan konstruksi. Penulis mendengar tentang perusahaan berawal dari kerabat yang memberi informasi tentang lowongan magang desainer grafis pada PT Widodo Makmur Perkasa Tbk, penulis kemudian mencairitahu tentang perusahaan tersebut dan mencoba mengajukan surat lamaran kerja magang di website merdeka untuk kemudian surat lamaran beserta Curriculm Vitae dan portfolio penulis diajukan kepada perusahaan PT Widodo Makmur Perkasa Tbk. Hanya selang beberapa hari kemudian penulis menerima panggilan interview offline, kemudian penulis melakukan interview sesuai dengan jadwal yang ditentukan pada hari Senin, 11 Desember 2023 pukul 09:00 WIB. Penulis lulus interview dan diberitahu untuk segera mulai bekerja pada tanggal 02 Januari 2024 sampai tanggal 20 Mei 2024 dengan ketentuan 8 jam kerja dan *system work from office*.

Dalam sektor *consumer goods & agriculture*, PT Widodo Makmur Perkasa Tbk membutuhkan sebuah inovasi untuk terkait promosi produk dan informasi seperti ensiklopedia terkait produk yang dipasarkan, sehingga salah satu cara untuk menarik minat audiens yaitu dengan konten visual sosial media yang dimana isi konten berupa promosi dan informasi yang tidak lepas dengan kaitan media desain, baik digital maupun cetak yang meliputi *copywriting*, warna, gambar yang dapat mempengaruhi minat dan kepercayaan audiens terhadap produk yang ditawarkan. Karena hal itu, pada akhirnya penulis memilih untuk melakukan kerja magang di PT Widodo Makmur Perkasa Tbk dengan tujuan untuk memperluas wawasan mengenai desain dan juga memperluas relasi pada divisi yang penulis tempati selama melakukan praktek kerja magang.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Dalam praktik kerja magang yang dilakukan memiliki maksud dan tujuan sebagai berikut:

- 1) Memenuhi syarat kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana Desain di Universitas Multimedia Nusantara
- 2) Mengimplementasikan ilmu yang telah didapatkan selama masa perkuliahan.
- 3) Menerapkan *soft skill* dan *hard skill*.
- 4) Mendapatkan gambaran tentang dunia kerja secara langsung.
- 5) Menambah pengalaman kerja dalam dunia profesional.
- 6) Mengasah keterampilan komunikasi, solusi, *time management*, dan *workflow*.

### **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Sebelum memulai program praktik kerja magang, penulis memenuhi beberapa syarat dan tahapan sesuai dengan peraturan Universitas Multimedia Nusantara yang berafiliasi dengan Kampus Merdeka serta peraturan dari perusahaan tempat magang agar proses kegiatan magang dianggap sah.

#### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Penulis melakukan praktik kerja magang yang dimulai pada tanggal 02 Januari 2024 hingga 20 Mei 2024 dengan jadwal lima hari kerja mulai dari hari Senin hingga Jumat pada jam 08.00 WIB hingga jam 17.00 WIB dan mengikuti aturan perusahaan dengan ketentuan WFO.

#### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Sebelum melakukan praktik kerja magang, penulis telah menyelesaikan perkuliahan dengan memastikan tidak ada nilai D dan lulus mata kuliah Academic Writing, dan Seminar sebagai salah satu syarat mengikuti magang. Kemudian penulis mengikuti briefing magang yang dilaksanakan pada Jumat, 10 November 2023 pukul 09.00 – 12.00 WIB, yang berlokasi di Function Hall Gedung A lantai 1, sebagai persyaratan untuk mendaftar sebagai peserta magang.

Penulis mempelajari prosedur, *timeline* magang, dan informasi terkait website Kampus Merdeka. Penulis mengetahui adanya kebutuhan mahasiswa magang dari pihak ketiga untuk melakukan praktik kerja magang di PT Widodo Makmur Perkasa Tbk. Setelah itu, penulis mengajukan nama perusahaan ke dalam website Kampus Merdeka, lalu disetujui oleh koordinator. Kemudian penulis melampirkan CV, portfolio dan surat pengantar magang kepada *Human Resources Development* PT Widodo Makmur Perkasa Tbk, keesokan harinya disetujui oleh HRD dan diminta untuk datang ke kantor untuk melakukan interview dan menandatangani surat penerimaan magang yang kemudian di hari yang sama, penulis melampirkan surat penerimaan magang pada website Merdeka dan kemudian penulis mendapatkan kartu magang MBKM Track 1.

